



Le président haïtien, Michel Joseph Martelly a adressé, lundi, ses félicitations au président vénézuélien, Hugo Chavez réélu pour la troisième fois consécutive, a appris Haïti Press Network.

« Le chef de l'État haïtien en a profité pour formuler ses vœux de succès au président réélu de la république bolivarienne au moment de réassumer ses nouvelles fonctions », informe le bureau de presse de la présidence dans un communiqué.

Par ailleurs, le président Martelly a, au nom du gouvernement et de la population haïtienne, réaffirmé son engagement à maintenir et à consolider les relations des deux pays.

Le président de la république espère que « la coopération bilatérale entre le Venezuela et Haïti se poursuivra et se renforcera dans l'intérêt des deux pays. »

Accédé à la présidence Venezuela en 1999, pour la première fois, Hugo Chavez, 58 ans, a été réélu pour 6 ans, dimanche, face à son rival de l'opposition Henrique Capriles, 40 ans.

Sylvestre Fils Dorcilus

dsylvestrefils@yahoo.fr